



L'Armée du Salut aide les victimes des inondations en Sierra Leone



© Salvatin Army IHQ / Libre de droits

Après les précipitations dévastatrices et les glissements de terrain survenus en Sierra Leone, l'Armée du Salut apporte une aide d'urgence.

Freetown, la capitale, a été durement touchée par les inondations et les glissements de terrain. Le capitaine de l'Armée du Salut Broton Weah a rapporté que les gens ont été surpris dans leur sommeil. « Les inondations sont venues et ont balayé tout ce qui était sur leur passage. Cela a été si soudain que personne n'a pu réagir. Il y a un besoin urgent de nourriture et de vêtements. »

Environ 400 personnes ont perdu la vie, et au moins 600 sont portées disparues. Plus de 3000 personnes se retrouvent sans maison.

En collaboration avec le Gouvernement, la Croix-Rouge et d'autres organisations non gouvernementales, l'Armée du Salut se procure et distribue des vivres, des équipements de cuisine et des couvertures pour environ 200 familles. Le capitaine Broton Weah a dit : « Les besoins sont énormes et la situation est pire que ce qu'on peut imaginer. »

L'Armée du Salut est active dans l'état ouest-africain de Sierra Leone depuis 2010.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

17.8.2017

